

Miguel Oliver abrió las Jornadas
de Pesca del PSOE

Portugal condiciona el tratado con España a los planteamientos de la CEE

Pontevedra (Redacción). El subsecretario de Pesca, Miguel Oliver, manifestó ayer que Portugal retrasa la negociación del convenio pesquero con España, porque condiciona diversos puntos a los planteamientos que transmita a su vez la Comunidad Económica Europea en dicha materia con respecto a la participación de ambos países.

El subsecretario de Pesca, acompañado de su equipo del Gobierno socialista, asiste a unas jornadas de pesca que organizó la secretaría de Acción Social del PSOE y que comenzaron a media tarde de ayer en el palacio de Lourizán. Curiosamente, hay que resaltar que por vez primera se reúnen los inco máximos responsables del apartado pesquero del actual Gobierno: además del subsecretario, asisten, también el director del Instituto Social de la Marina, Constantino Méndez, el presidente del FROM, Javier Varona, el director general de Relaciones Pesqueras Internacionales, Jaime Casanova, y el director general de Ordenación Pesquera, Fernando González Laxe.

También presidieron las jornadas el secretario general del PSOE a nivel gallego, Antonio Rodríguez, y el diputado pontevedrés, José Vázquez Fouz, quien actúa como coordinador de las jornadas.

Acuerdo difícil

Miguel Oliver explicó a los asistentes que la reanudación de las negociaciones del convenio pesquero con Portugal podría celebrarse en el mes de junio, y señaló que este retraso obedecía al interés expreso manifestado por los responsables portugueses de conocer antes los planteamientos comunitarios sobre diversos puntos.

A preguntas de este periódico, el subsecretario de Pesca indicó

que el interés portugués se centraba, por una parte, en la pérdida de vigencia del polémico convenio del año 69, y por otro lado, en la declaración de especie de interés local para la cigala del sur, que permitiría su ordenación a dicho país, aunque la normativa actual reconociese esa competencia por fuera de las doce millas a la comunidad.

En cuanto al contenido y el alcance del acuerdo pesquero hispano - portugués, Miguel Oliver indicó que España trataría de asegurarse una presencia racional y con perspectiva de futuro, esbozando un cierto paralelismo con el acuerdo establecido con Marruecos, del que reconoció su alto coste.

Comunidad europea

Por otra parte, y sobre la negociación con la Comunidad Europea, Miguel Oliver dijo que ayer mismo había establecido con los armadores de Marín un compromiso de consulta y explicación de las condiciones del acuerdo que plantee la CEE antes de proceder a su firma. En tal sentido, subrayó la apertura del equipo pesquero gubernamental a mantener diálogos y negociaciones con todos los sectores para tratar de encontrar entre todos las mejores soluciones a los problemas inmediatos.

Y en contrapartida, pidió que el sector ayude a la Administración en el cumplimiento de las normas vigentes, para no condicionar o perjudicar la negociación o el mantenimiento de acuerdos o convenios con otros países.

Por último y con respecto a Galicia, Miguel Oliver anunció la próxima realización de una campaña en contra de la pesca de la «carioca», en términos semejantes a otra desarrollada contra la pesca del «chanquete» en las costas malagueñas.